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Monsieur le Président de la FFBSQ, 

Messieurs les Présidents des Comités Nationaux, 

Mesdames, Messieurs les Présidents des Ligues Régionales, 

Mesdames, messieurs les Présidents des CSR Bowling, 

 

 

 

 

 

Le Comité National Bowling est aujourd’hui dans une impasse. 

Cette impasse technique nous empêche de travailler et d’avancer dans la mise en œuvre de nos 

compétitions, de continuer notre saison normalement ou à peu près normalement, ainsi que sur 

l’avancement de la saison 2016. 

 

En effet, l’absence totale de dialogue avec la Direction Générale, suite aux divers problèmes 

rencontrés ces derniers mois, perdure, augmente et ne fait que de mettre de l’huile sur le feu. 

 

Notre Comité National était dans les bureaux du siège mardi 21 et mercredi 22 avril, en séance 

plénière. 

Nous avons évoqué les problèmes logistiques rencontrés suite à la longue absence de notre 

technicien fédéral, M. Druard, ce, en compagnie de M. Le Secrétaire Général, M. Buchin. 

Aucune hypothèse de solution n’ayant été trouvée à notre niveau, nous avions décidé d’en référer 

aux instances supérieures. 

Mais nous avons pris connaissance que, pendant que nous perdions notre temps à chercher 

diverses solutions, une procédure de licenciement était mise en place à l’encontre de M. Druard. 

Cette lettre était envoyée alors même que nous débattions du problème. 

Aucune information ne nous a été transmise, aucun contact avec vous M. le Président, avec   

M. le Secrétaire Général, encore moins avec M. le Directeur Général !!!!!! 

 

Vous avez déclenché une procédure pouvant aboutir au licenciement de notre principal salarié, et 

aucune indication ne nous est donnée !!! 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Vous avez tous parlé de «  confiance réciproque ». Vous démontrez, devant tous les licenciés, que 

ce n’est pas votre volonté réelle. J’avais, moi-même, questionné M. Buchin, précisément, sur la 

position fédérale du devenir de notre technicien. Aucune réponse ne m’avait été apportée, ce jour 

même où le courrier adressé à M. Druard était posté. !!! Est-ce là une « confiance réciproque » ? 

 

Je, nous, ne pouvons pas comprendre votre position, ou plutôt votre absence de position quant à la 

légitimité de notre Comité National. Le vote sur Egletons vous a vexé, M. Le Président, c’est 

indéniable. Egletons a vécu. Au vue du rapport de la Cour des Comptes, heureusement que le 

projet a avorté, mais il serait temps de passer à autre chose, et de penser à l’avenir de notre 

fédération, mais également à l’avenir du Bowling. 

 

Vous ne cessez, M. Le Président, de continuer à transmettre des contre-vérités, alors que vous 

souhaitez la « confiance réciproque » !!!!  

Vous continuez à affirmer que nous n’avons pas pu, pas su organiser l’Assemblée Annuelle de 

notre Fédération, alors que  vous nous avez ordonné l’annulation de notre proposition sur Tours, 

ce, quand tout était réservé et sans aucune alternative. 

 

La DTN vient, par deux fois, en quelques semaines, de bafouer nos statuts en ne convoquant pas le 

Président Bowling afin d’entériner nos sélections nationales. Vous êtes membre de cette 

commission de sélection. Comment n’avez-vous pas pu réagir à cette irrégularité ? 

Est-ce également de la « confiance réciproque » ? 

 

Nous devons, maintenant, passer par l’autorisation du Directeur Général pour demander un 

service, un document à une salariée du siège fédéral, salariée que nous rétribuons à  plus de 

 60 %. !!! 

Est-ce là encore de la « confiance réciproque » ? 

Le Directeur Général ne salue plus certains élus du CN Bowling !!! 

Est-ce là encore une preuve de volonté d’apaisement ?   

 

Je, nous, avons compris que vous souhaitiez notre démission. 

Le travail du CN Bowling n’est pas aussi simple que vous pourriez le croire, ou que l’on veut vous  

faire croire. 

 

Certains d’entre nous ont travaillé plus que de raison, afin que la saison sportive Bowling puisse 

continuer normalement.  

Je ne vous ferai pas la liste de ce que nous avons mis en place depuis notre élection, mais sachez 

que l’investissement bénévole de tout le CN Bowling a été très important, beaucoup plus que vous 

ne l’imaginez. 

 

Je vous alerte, Mesdames, Messieurs les Présidents, sur les risques que ces démissions pourraient 

entrainer, risques qui vous déstabiliseraient également. 

Ces risques ne sont pas que politiques, voire sportifs, comme nous l’a expliqué M. Chopinaud, 

lors de notre dernière Assemblée des Clubs. 

 

 Ils sont aussi financiers. Comment croyez-vous que le bowling ait pu dégager de telles recettes 

ces dernières années? Nous avons multiplié les compétitions fédérales, augmenté les aides aux 

Ligues en nous substituant à la Fédération, créé des programmes informatiques spéciaux.    

Croyez-vous que les engagements seront les mêmes, que les bénévoles seront aussi nombreux, 

après le séisme que vous vous apprêtez à provoquer ??? 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Depuis 1965, j’ai vu passer presque tous les Présidents. Il y a eu ponctuellement des difficultés 

relationnelles. Je n’ai jamais assisté à une telle crise, un tel acharnement à nuire !!! 

 

Vous en êtes, M. Le Président, à votre troisième Président CN Bowling !!! 

Votre positon de Président  devrait vous contraindre à prendre en compte la volonté des clubs de 

bowling qui nous ont confié la responsabilité de la gestion du Comité National, et qui, de plus, 

nous  ont renouvelé leur soutien absolu en février dernier lors de notre dernière Assemblée, ce, 

même si cela doit blesser votre amour-propre.  

 

Il est impératif que nous nous retrouvions très vite autour d’une table, ce, sans parler du passé, 

mais pour évoquer l’avenir proche, très proche, trop proche. !!!!! 

Nous sommes très nombreux, beaucoup plus que vous ne l’imaginez, à penser ce que je vous 

écris. 

Arrêtez de vous enfermer dans une tour d’ivoire, en nous traitant comme des pestiférés. 

Comme l’a déjà dit notre Président du Comité National Bowling à maintes reprises, nous ne 

sommes pas des voleurs. 

Si nous n’avions pas fait augmenter les recettes Bowling, si nous n’avions pas rejeté le projet 

Egletons, il n’y aurait plus de problème, nous serions au bord du dépôt de bilan !!!  

 

Je compte sur vous tous, afin d’en terminer définitivement avec cette « guerre » qui n’a que trop 

duré. 

 

               En espérant que ce long courrier aura retenu toute votre attention, et vous aura alertés sur la crise 

               que nous vivons, je vous adresse, Monsieur Le Président de la FFBSQ,  Messieurs Les Présidents                                          

des Comités Nationaux, Mesdames, Messieurs les Présidents des Ligues Régionales,  Mesdames,      

Messieurs Les Présidents des CSR Bowling, mes très respectueuses et très sportives salutations.
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